

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS

COMMUNE DE MBOUDA

SECRETARIAT GENERAL

BUREAU DU PARTENARIAT ET DU SUIVI
DES PROJETS ET MARCHES

BP 51 MBOUDA
Tél. : 233 30 53 62
E-mail :



WEST REGION

BAMBOUTOS DIVISION

MBOUDA COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS
AND CONTRACTS OFFICE

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N°01./AONR/C-MDA/BPSPM/CIPM/2022 DU ~~14 OCT 2022~~ POUR LA FORMATION ET SENSIBILISATION DES USAGERS DE LA ROUTE ET DES ACTEURS DE LA SECURITE ROUTIERE DANS LA COMMUNE DE MBOUDA (EN PROCEDURE D'URGENCE)

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de la sécurisation routière, le Maire de la Commune de MBOUDA, Autorité contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert en vue de la formation et sensibilisation des usagers de la route et des acteurs de la sécurité routière dans la commune de MBOUDA et dont le montant prévisionnel est de 30 000 000 (trente millions) FCFA.

2. CONSISTANCE DE LA MISSION

La mission du Consultant consistera à mener des activités de sensibilisation des usagers de la route et le renforcement des capacités des différents acteurs de la sécurité routière pour un changement de comportement et une réduction des accidents de la route et par ricochet un développement durable.

3. DELAIS D'EXECUTION

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de trois (03) mois.

4. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est restreinte aux entreprises :

- Merdorf ;
- Greenfield ;
- White Dove.

5. FINANCEMENT

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par :

- Le Fonds Routier, Exercice 2022, pour la partie hors taxes ;
- La Commune de MBOUDA, Exercice 2022, pour la partie taxes (TVA)

6. CAUTIONNEMENT PROVISOIRE

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un organisme de premier ordre agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 10 du DAO, d'un montant de (six cent mille) Francs CFA valable pendant cent vingt jours (120) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

7. Consultation du dossier d'Appel d'offre.

Le dossier d'Appel d'offre peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Mbouda dès publication du présent dossier d'Appel d'offre.

8. Acquisition d'Appel d'offre

Le dossier d'Appel d'offre peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Mbouda (Bureau du Partenariat et du Suivi des Projets et Marchés) contre présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de Mbouda, d'une somme non remboursable de 50 000 (cinquante mille) francs CFA, représentant les frais d'acquisition du dossier d'Appel d'offre

9. REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, placée sous pli scellé sans indication sur l'identité du soumissionnaire, sous peine de rejet, devra parvenir à la Mairie de Mbouda (Bureau du Partenariat et du Suivi des Projets et Marchés), au plus tard le2022, à 09 heures 00 minute précises, heure locale et devra porter la mention : AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N°01./AONR/C-MDA/BPSPM/CIPM/2022 DU ~~08 NOV 2022~~ POUR LA FORMATION ET SENSIBILISATION DES USAGERS DE LA ROUTE ET DES ACTEURS DE LA SECURITE ROUTIERE DANS LA COMMUNE DE MBOUDA

"A N'OUVRIER QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT".

10. RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente dans le domaine, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances.

11. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des offres sera effectuée en deux temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le 08 NOV 2022 à partir de 10 heures précises, heure locale, par la Commission communale de Passation des marchés.

Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix, dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

L'ouverture des offres financières sera effectuée après vérification des offres administratives et analyse des offres techniques.

Ne seront ouvertes et soumises à l'analyse financière que les offres financières des soumissionnaires dont les offres techniques, après analyse, auront obtenu une note technique égale ou supérieure à quatre-vingt (80) points sur cent (100).

12. CRITERES D'EVALUATION

12.1 Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative au-delà de 48h
- Absence de caution de soumission dans le dossier administratif,
- Fausse déclaration ou falsification des pièces administratives,
- Note technique inférieure à 80 points sur 100 ;
- Présence d'informations financières dans l'offre technique ou administrative ;

12.2 Critères essentiels

La notation des critères essentiels ci-après se fera par points.

N°	Critères	Notation
1	Présentation de l'offre	05 points ;
2	Expérience du Soumissionnaire	20 points
3	Compréhension des Termes de Référence	15 points ;
4	Méthodologie et plan de travail	15 points ;
5	Compétence du personnel clé pour la mission	45 points.
Total		100 points

Les offres n'ayant pas obtenu au moins une note de 80 points sur 100 des critères essentiels, seront jugées techniquement non qualifiés et ne pourront accéder à l'analyse financière.

13. METHODE DE SELECTION DU CONSULTANT

Le consultant sera choisi selon la méthode qualité-coût : note technique sur 80 points et note financière sur 20 points conformément aux procédures décrites dans le présent DAO.

14. ATTRIBUTION

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre après évaluation est la mieux-disante.

15. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16 RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de Mbouda (Bureau du Partenariat et du suivi des Projets et Marchés).

18. Additif au Dossier d'Appels d'Offres

Le Maire de la commune de Mbouda (Autorité Contractante) se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toutes autres modifications ultérieures utiles au présent DAO.

17-LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : « 673 20 57 25/699 37 07 48 »

Copies :

- MINT
- ARMP
- Affichage
- Archivage
- SOPECAM pour publication



RÉGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS
COMMUNE DE MBouda
SECRETARIAT GENERAL
BUREAU DU PARTENARIAT ET DU SUIVI
DES PROJETS ET MARCHES

BP 51 MBouda
Tél. : 233 30 53 62
E-mail :



WEST REGION
BAMBOUTOS DIVISION
MBouda COUNCIL
GENERAL SECRETARIAT
PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS
AND CONTRACTS OFFICE

TENDER BOARD

14 OCT 2022

RESTRICTION OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER No. IRONIT/C-MDA/SG/CIPM/2022 OF SUPPLY TRAINING AND RAISING AWARENESS OF ROAD USERS AND ROAD SAFETY ACTORS IN MBouda COUNCIL (UN EMERGENCY PROCEDURE)

1- Purpose of the call to tenders

As part of the work of supply TRAINING AND RAISING AWARENESS OF ROAD USERS AND ROAD SAFETY ACTORS in Mbouda Council. The Mayor of Mbouda (Contracting Authority), launched an open National call for tender and the estimated cost of the operation is 30 000 000 (thirty millions) FCFA.

2. consistence work

The

3 - Delay

The maximum delivery deadline of the supply is forty five (45) days

4 - Allotment

Supply is grouped in one batch:

5. Participation and origin

Participation in this call to tender is opened on equal terms to all Cameroonian law firms with expertise in the field of drilling

6. Financing

The work under this Opened National Invitation to Tender, are financed by the communal Investment Budget of Mbouda council, Fiscal Year 2022.

7. Provisional Deposits

Tenderers must provide an act of provisional guarantee, valid for thirty (30) days beyond the validity date of the offers and will be established by a bank approved by the Minister in charge of Finance, the list is annexed. The amount of the bond are 1 700 000 francs CFA

8. Consultation call for tender.

The call to tender is available during working hours Mbouda Council as soon as this notice is published.

9. Acquisition of call for tender

Call to tender can be obtained during working hours Mbouda Council (PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE) against presentation of a receipt for payment to the Mbouda municipal treasury a non-refundable sum of 70 000 CFA francs , representing the cost of acquisition of the call to tender .

10. Submission of tenders:

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, under seal, without indicating the identity of the bidder, subject to rejection, will be achieved at the Mbouda Council (PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE), no later than 08 NOV 2022 at 09:00 local time and will be marked: Consultation file N02 /CFT/C-MDA/SG/CIPM/22 OF THE SUPPLY TRAINING AND RAISING AWARENESS OF ROAD USERS AND ROAD SAFETY ACTORS « to be opened only session counting. »

11. Opening of Bids

08 NOV 2022 The opening of the offers containing the administrative, technical and financial documents will be in one time. It will take place on 2022 at 10 o'clock 00 minutes. By the tender board sitting in the presence of bidders or their authorized representatives who are having perfect knowledge of the case. Only bidders may attend the opening sessions or be represented by one person of their choice duly authorized.

12. Admissibility deals

Under pain of outright rejection of the offer, administrative documents must be dated no more than three months valid at the time of opening of tenders or so established after the date of publication of the Invitation to tender. They must also respect the models of this Tender Dossier.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the Listing Application will be declared inadmissible. Including the lack of an administrative document.

13. Evaluation criteria

The evaluation criteria consist of two types: the qualifying criteria and essential criteria.

13.1 Criteria playoffs or qualified criteria

The qualifying criteria set out the minimum requirements for admission to the following essential criteria evaluation. Failure to comply with these criteria lead to rejection of the tender.

These include :

- Bidder suspended for the public commande by ARMP;
 - Absence of submission caution to openings;
 - None conformity submission to openings;
 - Absence or none conformity of an administrative document not regularized within 48h.
 - Bidder who obtained less than 70% "yes" to all qualifying criteria
 - False statement, falsified or certified photocopy of a certified document;
- 14.2 qualified criteria**

The technical offers will be evalued by binary method (yes/no) :

CRITERIA	NOTATION
1. OVERVIEW OF THE OFFER	YES/NO
2. contractor references (justified)	YES/NO
3. Respect technical spécifications vehicle	YES/NO
4. Capacity financial of contractor	YES/NO
5. recharge pieces disponibility	YES/NO
6. after sales services	YES/NO
7. turn around time	YES/NO

- NB : Tout score inférieur à 5/7 « OUI » est éliminatoire

14. Allocation

The Contract will be awarded to the bidder submitting the technical and administrative capacity and whose financial offer will be the lowest evaluated bidder.

15. Tender validity Time

Tenderers are bound by their tenders for 90 days from the deadline for submission of tenders.

16. Additional information

Further information may be obtained during working hours at the Mbouda Council (PARTNERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE).

17. Addendum to Quotation Request

The Mayor of Mbouda (Contracting Authority) reserves the right, if necessary, provide further amendment to this useful Call Offers.

18- For the Fight against corruption

For any attempts of corruption of bad practices, call for Ministry of publics contracts or send a SMS to the following numbers: 673 205 725/699 370 748.

Mbouda, the

14 OCT 2022

The Mayor of Mbouda

True Copies

-ARMP :

- President CIPM/Mda ;
- DDMINDEVEL/Btos
- DDMINMAP/Btos
- SEF/Mda ;
- Affichage/Archives

